



## Incident sans gravité

publié le 14/10/2015

Ce matin les élèves et les personnels de l'établissement ont été fortement incommodés par une odeur âcre, ressemblant fort à du gaz. Par mesure de précaution et en accord avec les autorités compétentes, la décision a été prise de confiner les élèves dans les classes afin de limiter les risques. A 10h20 le confinement a été levé : ce n'était pas une fuite de gaz mais une évacuation de vapeurs malodorantes, sans danger, par une entreprise cerizéenne.

Nous restons à votre disposition pour toute demande d'information.

La Direction



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.